

Pressemitteilung

Meiningen, 30. September 2022

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse präsentiert zum sechsten Mal den Sparkassen-Kinotag

Am 30. Oktober 2022 heißt es zum sechsten Mal: „Vorhang auf für den Sparkassen-Kinotag“.

Diese Veranstaltungsreihe richtet sich an Kinder sowie Jugendliche und bietet damit ein besonderes Kinoerlebnis zu einem ermäßigten Eintrittspreis.

Mit dem Cineplex Suhl und den Casino Lichtspielen Meiningen stehen der Sparkasse wieder zwei kompetente Partner zur Seite. Nach dem im letzten Jahr der erste Teil gezeigt wurde, präsentiert das Finanzinstitut in diesem Jahr „Die Schule der magischen Tiere 2“. Eintrittskarten können in den Kinos zum Preis von 5,00 Euro erworben werden.

Der Vorstand der Rhön-Rennsteig-Sparkasse ist erfreut, dass die Veranstaltungsreihe jedes Jahr auf so viel Begeisterung stößt und die regionalen Kinosäle füllt.

804 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
03693/468-0
info@rhoen-rennsteig-sparkasse.de